
お世話になりました。競技会モードから一変して日常の生活に戻りようやく生

活も落ち着きました。大会を支援してくださった皆様には、とても感謝してお

ります。一年中仕事以外は IPO 訓練馬鹿として、人生を謳歌しているものとし

て、この大会は、自分のレベルがどの程度なのか試すことができる、唯一のチ

ャンスの場でもあります。そして、いつも感心するのは、そのジャッジングの

素晴らしさです。どんなに参加者が多くても、公平かつ平等に審査するその姿

勢は、わたくしどもの仕事に相通じるものがあり、あらためて身の引き締まる

思いです。これからも日本の愛犬家のためにその姿勢を貫いてください。体の

続くかぎりは D1 に参加したいと思っております。 


